

第78回入学式

令和5年4月10日

前々日の花散らしとなる風雨から一転、穏やかな春の日差しがまばゆい、春爛漫の今日、令和5年度第78回入学式を挙行了しました。78回生360名が神高生としてスタートします。

式では、来賓として同窓会とPTAの方々に代表としてご出席いただきました。ありがとうございました。また、コロナ禍によって自粛していた、入学生による校歌斉唱が4年ぶりに実施できました。新入生は堂々と声高らかに歌いあげてくれました。入学生ですのももちろん校歌を歌うのは初めてです。春休みの合格者登校時のみの練習で後は自宅練習です。歌を覚えたたてですが、そんなことは微塵も感じさせない、素晴らしい歌でした。こうして少しずつ神高生としての自覚が備わっていく、これが伝統です。

また、入学生には、3年生が世話係として世話をしてくれています。これも頼もしいです。卒業生の方は、昔世話係をやったことを誇らしげに語っておられます。そのぐらい思いがこもった行為だと改めて感じます。

私からは式辞の中で、高校生活を送るにあたっての3つの話をしました。

- 1つは、「深い学び」をしてほしいこと
- 2つは、「新しい自分」を見つけてほしいこと
- 3つは、四綱領「質素剛健」「自重自治」を実践してほしいこと

いろいろな経験を積み重ね、有意義な高校生活を送ってください。成長を楽しみにしたいです。

